

SEBUAH NEGARA MISKIN DI TENGAH KONFLIK SOSIAL

Berdasarkan laporan pusat penelitian dan pencegahan penyakit Amerika Serikat pada tanggal 5 Agustus 2011, 29.000 orang anak – anak di bawah usia 5 tahun meninggal di Somalia akibat kelaparan dan kekurangan nutrisi selama lebih dari 90 hari. Sehingga di bentuklah penggalangan bantuan secara global.

Seruan untuk membantu Somalia telah di suarakan sejak beberapa tahun terakhir, penggalangan bantuan telah di kumpulkan, makanan telah di kirimkan dan seminar – seminar serta pertemuan besar telah diadakan. Tetapi bantuan ini di lakukan hanya untuk waktu yang sementara. Situasi tidak berubah, dan bencana kelaparan kembali terjadi.



Semua permasalahan yang terjadi, kelaparan dan berkurangnya rasa saling mengasihi di dunia, termasuk di Somalia di akibatkan karena keengganan untuk hidup dengan tatanan yang di atur Islam dan perpecahan yang terjadi di dalam Islam.

Dengan izin Allah, solusi dari semua permasalahan tersebut akan datang dengan di bentuknya persatuan masyarakat Islam Turki.

Aku berlindung kepada Allah dari syaitan yang takut ;

Kenapa kamu tidak mau berperang di jalan Allah dan (membela) orang yang lemah, baik laki – laki, perempuan dan anak – anak yang senantiasa berdo'a "ya Tuhan kami, keluarkanlah kami dari negeri ini yang penduduknya zalim, berilah kami pelindung dari sisi – Mu, dan berilah kami penolong dari sisi – Mu (QS. An – Nisaa' 75)

Alasan dari semua permasalahan yang terjadi di dunia adalah karena manusia tidak hidup dengan moral yang di ajarkan Islam sebagaimana seharusnya, bahkan mereka menganut pemahaman darwinisme.

Pemahaman Darwin telah mendominasi hampir 90% di dunia sehingga manusia menjadi egois, bukan altruistic dan saling menolong.

Di saat yang sama, ajaran agama paganisme telah menghasilkan kekayaan dan kemiskinan di pihak tertentu, sehingga menghasilkan kesenjangan sosial hampir di seluruh dunia.

Allah berfirman di dalam Al – Qur'an bahwa barang siapa yang menelantarkan orang miskin dan yang membutuhkan maka dia termasuk golongan " orang – orang yang mendustakan agama".

Aku berlindung kepada Allah dari godaan syaitan yang terkutuk ;

Tahukah kamu (orang) yang mendustakan agama? Mereka itulah orang yang menghardik anak yatim, dan tidak menolong member makan orang miskin(QS. Al – Ma'un 1 – 3)

Oleh karena itu, kedamaian di dunia akan datang dari kebajikan moral orang – orang yang percaya pada agama yang lurus, mencintai dan takut hanya kepada Allah, bukan moral orang – orang yang mendustakan agama.

Olehkarenaitu, dengan melemahnyadunia Islam, akan membuat semakin bertambahnya orang – orang yang berbuat jahat, bukan hanya umat Islam.

Solusinya terletak pada tatanan moral Islam yang berlaku di seluruh dunia. Dengan di bentuknya persatuan masyarakat Islam Turki, umat Islam akan menyebarkan moral – moral dan nilai – nilai Islamic, insha Allah.

Allah telah mengisyaratkan bahwa penderitaan dan gangguan yang di alami umat Islam tidak akan berakhir kecuali mereka bersatu.

Aku berlindung kepada Allah darigodaan syaitan yang terkutuk ;

dan orang – orang kafir adalah teman dan mereka saling membantu sebagian yang lain. Jika kamu tidak melaksanakan apa yang di perintahkan Allah, niscaya akan terjadi kekacauan dan kerusakan besar di bumi. (QS. Al – Anfal 73)

Allah mengatakan dalam ayat ini bahwa agar perselisihan di bumi ini berakhir, umat Islam harus bersatu, saling membantu dan bersekutu dengan sesama umat Islam. Semua umat Islam wajib mematuhi perintah ini.

Aku berlindung kepada Allah dari godaan syaitan yang terkutuk ;

Berpegang teguhlah dengan tali (agama) Allah dan jangan berpecah belah. Ingatlah akan nikmat Allah.... (QS. Al – Imran 103)

<https://www.harunyahya.info/id/artikel/sebuah-negara-miskin-di-tengah-konflik-sosial>